
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 

 
 
Responsables et solidaires 
Pour une nouvelle démocratie 

 

 
 
PRÉSENCES 
 
Comité exécutif    Conseil syndical 
Gaétan Châteauneuf, président   Flavie Achard, éducation    
René Charest, secrétaire général  Patrice Benoit, Environnement et développement durable 
Manon Perron, trésorière   Louis Carlo Cantave, immigr. et rel. ethnoculturelles       
Dominique Daigneault, 2e vice-président  Jean-Marie Dion, droit au travail 
      Chantal Lapanne, condition féminine 
      Alain Ouimet, santé-sécurité 
      Youan Saint-Pierre, jeunes 
             
Gaétan Châteauneuf et René Charest agissent comme président et secrétaire d’assemblée.  
 
 
1. OUVERTURE 
 

Le président, Gaétan Châteauneuf, débute par une minute de silence observée à la mémoire de 
toutes celles et tous ceux qui sont morts en luttant pour la classe ouvrière. Il souligne entre autres, 
le décès du camarade Luc Viviers, salarié à la FEESP, à Trois-Rivières, mort accidentellement la 
semaine dernière et le décès d’un camarade du Syndicat des agents de la paix en services 
correctionnels du Québec.   
 
Il souhaite la bienvenue à tout le monde et fait un tour d’horizon des activités passées et à venir 
depuis la dernière assemblée générale. 
 
En premier lieu, nous n’avons pu contrer l’ouverture de la clinique privée à Sacré-Cœur. Par contre, 
nous avons réussi à réduire les délais, l’entente n’ayant qu’une durée de six mois. Le syndicat 
poursuit sa bataille.  
 
Il souligne également qu’il y avait de la neige à brûler le 26 janvier dernier à l’occasion de la journée 
de mobilisation organisée dans le cadre des suites du Forum social québécois et du Forum social 
mondial. Suivie d’une manifestation, la conférence organisée par la CSN sur les droits de 
négociation et de grève a été très intéressante et a permis des débats de fond. On a souligné que 
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ces droits sont de plus en plus attaqués dans les syndicats, comme ceux de Notre-Dame des 
Neiges, du transport en commun, au Mont-Tremblant, et dans plusieurs autres. A ce sujet, le congrès 
  
 
du conseil central nous a mandatés pour développer un plan d’action que nous défendrons au 
prochain congrès de la CSN.  
 
En négociation, le syndicat des agents de la paix connaît une situation difficile à la suite du rejet de 
l’entente de principe. Celui de Val des Arbres est toujours en conflit. Nous aurons au cours de la 
présente assemblée, la présentation du conflit à la TÉLUQ. Enfin, une entente de principe est 
intervenue à Phillips Environnement. Il semble que ce soit un règlement très intéressant. Nous 
pourrons y revenir.  
 
Le mois de février est le mois de l’histoire des Noirs. Un bref historique des luttes anti-esclavagistes 
est fait.  
 
Le président souligne la Semaine de prévention du suicide ; les activités entourant le 8 mars en 
préparation ; la campagne sur la santé et l’importance de poursuivre l’opération de signatures de la 
pétition ; le lancement à Montréal, le 17 février prochain de la campagne de la CSN et de la FTPF 
dans le secteur forestier : Une ressource à protéger, des emplois à sauvegarder ; la préparation du 
prochain congrès de la CSN. Il est fait mention que nous recevrons l’exécutif de la CSN à 
l’assemblée générale d’avril. 
 
Enfin, il informe que l’assemblée générale du mois de mai se tiendra au Centre St-Pierre.  
 

 
2. APPEL DES OFFICIÈRES ET DES OFFICIERS 
 
 René Charest fait l’appel des membres de l’exécutif et du conseil syndical. 
 
 
3. PRESENCE DES DELEGUE-ES DU GRAND NORD 
 

Gaétan Châteauneuf salue la présence de membres du STT du Centre de santé Tulattavik de 
l’Ungava (CSN), qui assistent à la présente assemblée par voie téléphonique.  
 
 

4. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
 
 René Charest présente l’ordre du jour : 
 

1. Ouverture 
2. Appel des dirigeantes et des dirigeants 
3. Présence des délégué-es du Grand Nord 
4. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
5. Adoption du procès-verbal de l’assemblée générale du 9 janvier 2008 
6. Admission des visiteuses et visiteurs 
7. Affiliation des nouveaux syndicats 
8. Accréditation des nouvelles et nouveaux délégué-es 
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9. Conflits : TÉLUQ – tuteurs et tutrices  

 Invités : Richard Pitre, trésorier du syndicat 
  Marie Blais, vice-présidente de la FNEEQ, responsable du Regroupement des 

 universités 
10. Aide sociale – Campagne pour l’arrêt immédiat du détournement des pensions alimentaires : 

 Invités : Martin Thériault, du RIAPAS 
      Mathieu Robillard, de l’ODAS 

11. 40 ans des cégeps  
 Invités : Marjolaine Côté, vice-présidente de la FEESP 
      Ronald Cameron, de la FNEEQ 

12. 8 mars – Journée internationale des femmes  
Invitée : Chantal Lapanne, déléguée au conseil syndical, responsable du Front de lutte    

de la condition féminine 
13. Semaine de prévention du suicide 

 Invité : Gilles Bélanger, responsable de l’Entraide au conseil central 
14. Campagne Le public, c’est la santé pour tout le monde 
15. Divers 

a) Information de la Coalition Eau secours  
b) Manifestation pour le STT de Val des Arbres 

 
Levée de l’assemblée 

 
Il est proposé par Audrey Lefebvre-Sauvé 

 Appuyé par Louis-Carlo Cantave 
 

 Que l’on adopte l’ordre du jour tel que proposé.  
   ADOPTÉE 
  
 

5. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU 9 JANVIER 2008 
 

 Il est proposé par Francis Lagacé 
 Appuyé par Lise Surprenant 

  
Que l’on adopte le procès-verbal de l’assemblée générale du 9 janvier 2008. 
 

   ADOPTÉE 
 
 
6. ADMISSION DES VISITEUSES ET DES VISITEURS 
 
 Il est proposé par Pierre St-Georges 
 Appuyé par Louise Lizotte 
 
 Que l’on admette les visiteuses et les visiteurs. 

   ADOPTÉE 
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7. AFFILIATION DES NOUVEAUX SYNDICATS 

 
René Charest présente le point. 
 

 Il est proposé par André Vincent 
 Appuyé par Jean-Marie Dion  

 
 Que l’on affilie le STT des graphiques CORPCO-CSN. 

          ADOPTÉE 
 

   
8. ACCRÉDITATION DES NOUVELLES ET NOUVEAUX DÉLÉGUÉ-ES 
 

Myriam Michaud, du comité des lettres de créance, présente la liste des nouvelles et nouveaux 
délégué-es. 

  
Il est proposé par Myriam Michaud 

 Appuyé par Youan St-Pierre 
 
 Que l’on accrédite les délégué-es suivants :  
  
 STT des centres jeunesse de Montréal (CSN) 
 Céline Lagacé Officielle 
 Michel Blais Officiel 
 Manon Lavoie Officielle 
 Sylvie Théorêt Officielle 
 Guy Mongrain Officiel 
 Hélène Cardin Officielle 
 Janik Rousseau Officielle 
 Benoît Bergeron Officiel 
 Claude Smith Officiel 
  
 STT de l’hôpital Maisonneuve-Rosemont (CSN) 
 Alain Pratte Officiel 
 Marc Cuconati Officiel   
 Steve Ouellet  Officiel 
 Michel Laliberté  Officiel 
 Alain Lafond Officiel 
 Denis Lacasse  Officiel 
       
          ADOPTÉE 
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9. CONFLITS 
 

Syndicat des tuteurs et tutrices de la Télé-Univesité (TÉLUQ) - CSN 
 

Le président invite Monsieur Richard Pitre, trésorier du syndicat, à s’adresser à l’assemblée.  
 
Il s’agit d’un syndicat de 140 membres dont la convention est échue depuis plus de deux ans. Les 
tutrices et tuteurs font l’encadrement, à distance, des étudiantes et étudiants inscrits. Cet 
encadrement est donné par téléphone ou par courrier électronique, à partir du domicile. Ce sont 
des travailleuses et travailleurs qui travaillent souvent seuls. Ils se sont syndiqués à distance, en 
1992. En 2003, ils ont quitté le SCFP pour rejoindre les rangs de la FNEEQ-CSN. Ils ont obtenu à 
ce moment une convention collective qui couvrait l’ensemble de leurs conditions de travail. 
Aujourd’hui, ils demandent une amélioration de ces conditions comprenant une reconnaissance 
professionnelle. Les tuteurs et tutrices doivent être disponibles 12 mois par année, 24 heures sur 
24, et n’ont jamais de réelles vacances. Parfois, les étudiants les appellent trois fois par jour. 
Quand ils ont des vacances, ils doivent toujours reprendre le travail qui n’a pas été fait. Ce sont les 
parents pauvres de l’enseignement. 
 
La Télé-Université a fait des surplus de 1,6 M $. Les demandes du syndicat sont évaluées à moins 
de 1 % des dépenses de la TÉLUQ, soit environ 260 000 $. La grève a débuté il y a trois semaines 
et a été votée à 97 %. L’employeur incite présentement plusieurs travailleuses et travailleurs à 
devenir briseurs de grève. La CSN déposera sous peu une plainte à cet effet à la Commission des 
relations de travail. Deux locaux de grève ont été mis en place : un à Montréal et l’autre à Québec. 
Les gens sont mobilisés même s’ils sont isolés. Il s’agit de la première grève dans l’histoire de la 
TÉLUQ et la reconnaissance professionnelle est au cœur du conflit.  
 
Le président invite Marie Blais, vice-présidente de la FNEEQ, à prendre la parole. Elle explique 
comment la FNEEQ appuie ce conflit, similaire à celui des chargé-es de cours. Ce sont des 
travailleuses et des travailleurs professionnels de l’enseignement supérieur qui veulent être 
reconnus. Ils ne font pas partie des comités pédagogiques. Ils veulent être intégrés à l’université. 
Ils revendiquent une meilleure relation pédagogique avec leurs étudiants. Il s’agit aussi d’une lutte 
contre la précarité de l’emploi.  
 
On peut suivre le conflit sur le site web de la FNEEQ et une invitation est lancée à participer à la 
manifestation de demain, au siège social de la TÉLUQ. 
 
Le président, Gaétan Châteauneuf, souligne le combat remarquable de ces personnes isolées qui 
luttent et se solidarisent pour améliorer leurs conditions de vie et de travail.  
 
Il est proposé par Francis Lagacé 
Appuyé par Richard Gagnon 
 

Que l’assemblée générale du Conseil central du Montréal métropolitain (CSN) 
appuie les camarades du Syndicat des tuteurs et tutrices de la Télé-Université dans 
leur lutte actuelle pour l’obtention d’une convention collective. 

   ADOPTÉE 
  
 Le président remercie les invités.  
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10. AIDE SOCIALE – CAMPAGNE POUR L’ARRÊT IMMÉDIAT DU DÉTOURNEMENT DES PENSIONS 
ALIMENTAIRES 

 
Gaétan invite Monsieur Martin Thériault, du RIAPAS (Réseau d’information et d’aide aux personnes 
assistées sociales) de Châteauguay, et Monsieur Mathieu Robillard, de l’ODAS (Organisation d’aide 
aux sans emploi) à venir présenter la campagne.  
 
Monsieur Thériault s’adresse à l’assemblée. Il s’agit une campagne orchestrée par plusieurs 
organisations sociales et fédérations étudiantes pour dénoncer le scandale de l’usurpation des 
pensions alimentaires aux enfants.  
 
Depuis 1997, le montant reçu des pensions alimentaires n’est plus considéré dans le calcul du 
revenu du parent qui a la garde de l’enfant lorsque le parent fait son rapport d’impôt. Par contre, à 
l’aide sociale, dans les prêts et bourses, dans l’aide au logement et l’aide juridique, le montant est 
calculé comme revenu. À titre d’exemple, 38 millions $ sont ainsi récupérés par le gouvernement 
juste pour l’aide sociale. Alors au lieu de servir à l’amélioration des conditions de vie des enfants, ces 
sommes provenant du parent payeur au parent gardien sont ainsi détournées dans les coffres du 
gouvernement.  
 
Pour contrer ce détournement, il est demandé de signer une pétition et d’envoyer une résolution 
d’appui (syndicats et conseils centraux) à la campagne.  
 
Monsieur Robillard s’adresse à l’assemblée. Il fait également état de la situation des familles 
monoparentales. Il indique que 903 groupes provenant de milieux communautaires appuient la 
campagne, dont plusieurs bénévoles sont impliqués sur le terrain.  

 
 Il est proposé par Sébastien Benoit 
 Appuyé par Pierre Lalande 

 
Que l’assemblée générale du Conseil central du Montréal métropolitain (CSN) invite 
ses syndicats membres à participer à la campagne Pour l’arrêt immédiat du 
détournement des pensions alimentaires. 

   ADOPTÉE 
 

Gaétan Châteauneuf indique que l’on peut retrouver la pétition sur la table à l’arrière et remercie les 
invités.  

 
 

11. 40 ANS DES CÉGEPS  - LANCEMENT DE LA BROCHURE    
 
Gaétan invite Marjolaine Côté, vice-présidente de la FEESP, et Ronald Cameron, président de la 
FNEEQ à venir présenter la brochure 40 ans ! les cégeps – présents et pour longtemps ! 
 
Dominique Daigneault, vice-présidente du conseil central, responsable politique du dossier de 
l’éducation, introduit le point. Elle explique à quel point les cégeps sont un joyau du système 
d’éducation du Québec. 
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Marjolaine Côté rappelle la bataille des syndicats de 2004 lorsque le gouvernement a voulu remettre 
en question les cégeps. Elle témoigne des différentes étapes qu’elle a connues, d’abord comme 
étudiante, puis comme salariée, et comme vice-présidente représentante du secteur à la fédération. 
Depuis leur fondation en 1968, il y a eu un million et demi de diplômé-es, 57 % provenant du 
secondaire; 152 500 étudiantes et étudiants par année dont 58 % inscrits au programme régulier. Le 
taux de placement au secteur professionnel et technique est de 90 %. Le nombre de salarié-es qui y 
travaillent est de 34 000 : 40 ans c’est jeune, mais il y a beaucoup d’histoire.  
 
Ronald Cameron remercie le conseil central de souligner la publication de la CSN. Il rappelle que les 
cégeps sont un levier important à l’accessibilité de l’enseignement supérieur, la seule institution 
publique du genre en Amérique du Nord. Ils sont issus de la Révolution tranquille. Une de ses 
grandes distinctions est qu’il s’agit d’un lieu où se donnent une formation pré-universitaire et une 
formation technique et professionnelle réunies. Les étudiantes et étudiants baignent ainsi dans un 
milieu multidisciplinaire soudé par une formation générale commune à tous. Il rappelle aussi que la 
FNEEQ est née avec les cégeps et a mis la CSN sur la carte de l’éducation. La bataille pour la 
défense du réseau des cégeps en 2004 a permis un grand ralliement. La CSN a été au cœur de ce 
ralliement qui s’est conclu par le recul de la décentralisation mettant en danger le diplôme national. 
La brochure témoigne du travail développé à la CSN au fil des ans, auquel la FEESP et la FNEEQ 
sont associés.  
 
Il termine en soulignant la constance de la militance au Conseil central du Montréal métropolitain et à 
la FNEEQ. Il salue ainsi la présence soutenue des syndicats de cégep et d’université de la FNEEQ 
de la région de Montréal aux assemblées générales du conseil central. Il salue de façon particulière 
le travail de Flavie Achard, qui a été secrétaire générale de la FNEEQ, membre du comité École et 
société, impliquée dans le mouvement des cégeps, et aujourd’hui militante au conseil central, 
responsable au conseil syndical du dossier de l’éducation.  
 
L’assemblée applaudit chaleureusement la camarade qui, par la suite, prend la parole.  
 
Flavie Achard souligne la grande part du personnel enseignant et de soutien dans le développement  
des cégeps. Elle poursuit : Nous avions l’impression de construire une société plus égalitaire. Il faut 
dire que ce sont les syndicats locaux qui ont fait les débats sur les orientations pédagogiques. La 
contribution du mouvement syndical est sans conteste. Elle rappelle que l’originalité des cégeps qui 
est l’unité de l’enseignement général et de l’enseignement technique est toujours attaquée. Longue 
vie aux cégeps ! 
 
Dominique Daigneault souligne également le caractère de démocratisation de l’enseignement 
supérieur développé par les cégeps. À la fin des années 50, le Québec est passé au peloton de 
tête et a permis aux enfants et aux filles d’ouvriers d’avoir accès à l’enseignement supérieur. Cela a 
grandement contribué à améliorer les conditions de vie des familles. Elle explique pourquoi le 
diplôme national est important afin qu’il ait la même valeur d’une région à l’autre. Elle invite 
l’assemblée à lire la brochure qui recense une belle diversité d’expériences et démontre la richesse 
de la vie des cégeps.  
 
Jean-Marie Dion, membre du conseil syndical provenant du personnel de soutien du cégep du 
Vieux-Montréal, jeune retraité, dit sa fierté d’appartenir au milieu des cégeps. Il y a travaillé pendant 
33 ans. Il témoigne de la pédagogie centrée sur les étudiantes et étudiants. Chapeau aux cégeps ! 
 

Commentaire [dd1] : Je crois 
même qu’elle a été présidente… 

Commentaire [dd2] : Si nous 
ne gardons pas tous les 
commentaires, il faudrait arrêter ici 
à mon avis. 

Commentaire [tulipe3] :  
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Le secrétaire général, René Charest, intervient en soulignant l’importance de rappeler que même 
dans un contexte de morosité, le projet néolibéral peut subir des échecs, et il en subit. Il invite à 
maintenir le cap et poursuivre nos luttes.  
 
La trésorière, Manon Perron, souligne la place des cégeps comme outil d’intégration des 
immigrantes et des immigrants.  
 
Proposition  
 
Attendu la contribution des cégeps dans le rattrapage qu’a effectué le Québec par rapport au reste 
du Canada quant à l’accès aux études supérieures ; 
 
Attendu leur contribution en matière d’accès à l’éducation post-secondaire pour les enfants 
d’ouvriers et plus particulièrement pour les filles ; 
 
Attendu le rôle essentiel que jouent les cégeps en région, tant au plan économique que culturel et 
social ; 
 
Attendu que les cégeps sont un puissant outil d’intégration des immigrantes et des immigrants; 
 
Il est proposé par Jean-Marie Dion 
Appuyé par Flavie Achard 
 

Que le Conseil central du Montréal métropolitain (CSN) salue les 40 ans des cégeps et 
réaffirme son appui à la défense du caractère national du diplôme collégial ainsi qu’à la 
demande d’un réinvestissement majeur dans le système d’éducation post-secondaire. 
 

   ADOPTÉE 
 

Le président, Gaétan Châteauneuf, termine en disant qu’il faut faire en sorte que les cégeps 
vieillissent bien et salue la présence des syndicats de cégeps dans toutes les luttes menées par le 
conseil central.  
 
Il remercie les invité-es.  
 
 

12. JOURNÉE INTERNATIONALE DES FEMMES 
 

Gaétan invite Chantal Lapanne, déléguée au conseil syndical, responsable du front de lutte de la 
condition féminine, à venir à l’avant. 
 
Chantal s’adresse à l’assemblée. Elle invite les syndicats du conseil central à souligner la Journée 
internationale des femmes et à tenir des activités de toutes sortes sur les lieux de travail. Un appel 
est fait à prendre des photos et à les faire parvenir au comité.  
 
Le thème de cette année est : L’autonomie économique des femmes : une force collective !  
Elle donne l’information concernant la journée du 6 mars, lors de laquelle sera organisé un dîner 
conférence portant sur une revendication marquante du Front de libération des femmes du Québec, 
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soit la conquête du banc des jurés. En soirée, l’intersyndical des femmes du Montréal métropolitain 
invite à leur spectacle intitulé Femmes-orchestres, au Medley. 
 
Elle informe également de l’événement Fortes, Fières, Influentes et Plurielles, qui réunira les 
groupes de femmes montréalais et lavallois, le samedi 8 mars, à l’UQAM, du « 5 à 7 » organisé par 
la Table de concertation de Laval en condition féminine, à Laval, occasion de festoyer et de se 
remémorer l’histoire des luttes féministes. 
 
Elle rappelle la vente de l’épinglette et l’envoi du matériel promotionnel sur le 8 mars (affiches, 
dépliants, autocollants) dans tous les syndicats.  
 
Il est proposé par Mona Edma    
Appuyé par Lise Surprenant 
 

Que l’assemblée générale du Conseil central du Montréal métropolitain (CSN) invite ses 
syndicats à participer en grand nombre aux activités organisées dans le cadre de la 
Journée internationale des femmes. 

   ADOPTÉE 
 
 Gaétan remercie Chantal Lapanne. 
 
 
13. CAMPAGNE LE PUBLIC, C’EST LA SANTÉ POUR TOUT LE MONDE !  

 
René Charest fait le point sur la phase 2 de la campagne. Il demande aux syndicats de communiquer 
avec Anne Leblanc, au conseil central, pour que l’exécutif du conseil central puisse aller les 
rencontrer. Il informe de la sortie prochaine du rapport Castonguay et rappelle l’importance de 
continuer la mobilisation contre la privatisation et de poursuivre la signature de la pétition. À 
surveiller : le Forum sur la santé organisé par la Coalition solidarité santé qui se tiendra le 15 mars, 
au Cégep de Maisonneuve. 
 
 

14. SEMAINE DE PRÉVENTION DU SUICIDE 
 
Gaétan Châteauneuf invite Gilles Bélanger, responsable du développement du réseau d’entraide 
au conseil central, à venir à s’adresser à l’assemblée. II s’agit de la 18e édition de la Semaine de 
prévention du suicide : Ouvrez les yeux ! Face à la détresse d’un proche, on doit tous être 
vigilants.  
 
Il souligne que malgré une légère baisse au Québec, le Québec demeure parmi les régions au sein 
des pays de l’OCDE où les résultats sont les plus tragiques et dont le taux de suicide est le plus 
élevé au Canada. 
 
Il donne quelques chiffres qui permettent de mesurer l’ampleur des suicides : plus de 1000 décès 
par suicide par année; trois fois plus d’hommes que de femmes; la moitié entre 20 et 50 ans; 
première cause de mortalité chez les 20-34 ans et deuxième cause chez les 15-19 ans, dont 11 
suicides au niveau collégial l’an dernier; légère augmentation chez les 50-64 ans; hausse 
significative chez les plus de 65 ans depuis 2005; les deux tiers se produisent dans la population 
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active. Il donne finalement quelques informations utiles relatives au suicide, aux personnes en 
détresse et aux interventions possibles en de telles circonstances.  
 
 

15. DIVERS 
 

a) Coalition Eau Secours 
 
Dominique Daigneault rappelle que le conseil central est membre de la coalition Eau Secours et 
invite les syndicats à participer au forum citoyen sur l’eau et l’agriculture qui se tiendra le 23 février 
prochain.  
  
b) Manifestation pour le STT Val des Arbres (CSN)   
 
René Charest invite les syndicats à se joindre à la manifestation du STT de Val des Arbres, 
demain, le 7 février, devant le siège social de Mélior, propriétaire du centre.  
 

 
LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 
 Il est proposé par Audrey Lefebvre-Sauvé 
 Appuyé par Chantal Lapanne 
 
 Que l’on ajourne immédiatement. 

   ADOPTÉE 
 

La réunion est levée à 21 h 15.  
 
   
 
 
                  
Gaétan Châteauneuf       René Charest 
Président        Secrétaire général 
 
 
 
 
 

 
Nombre de délégué-es à l’assemblée : 71 
 
Femmes : 28  
Hommes : 43 
 
Officiel-les : 68   
Substituts : 3  


